

Jede Stimme zählt für den Publikumspreis der Beauftragten für Menschen mit Behinderung

29.09.2022 13:18

Bitte um Unterstützung bis zum 19. Oktober 2022



—

Ehrenamtliches Engagement ist ein wichtiges Element für eine funktionierende Gesellschaft. Für die beiden Beauftragten für Menschen mit Behinderung der Gemeinde Henstedt-Ulzburg, Britta Brünn und Uta Herrnring-Vollmer, war die Nominierung für den Deutschen Engagementpreis 2022 sowie die daraus resultierenden Reaktionen eine Überraschung. Die Anerkennung und Wertschätzung für Ihre

ehrenamtliche Arbeit ist für die beiden auch ein immenser Motivationsschub.

Jetzt benötigen sie die Hilfe der Bevölkerung! Denn nun können Bürger*innen für sie abstimmen und somit nicht nur das ehrenamtliche Engagement honorieren, sondern auch insbesondere den Einsatz für die Belange von Menschen mit Behinderung in und um Henstedt-Ulzburg. Die Abstimmung ist bis zum 19.10.2022 möglich. Dafür stehen drei Wege zur Verfügung.

Mit einem Klick auf die Grafik kommen Sie auf die Plattform für die entsprechende Seite und können abstimmen.



Außerdem wollen Britta Brünn und Uta Herrnring-Vollmer Handzettel in den Geschäften auslegen oder aufhängen, in denen ein QR Code zum Scannen abgebildet sind, um auf die Abstimmungsseite zu kommen. Zudem liegt beim Empfang Gemeindeverwaltung eine Unterschriftenliste, in der sich jeder eintragen kann.

Die Beauftragten für Menschen mit Behinderung bitten daher: „Unterstützen Sie uns, machen Sie mit und setzen ein Zeichen für Henstedt-Ulzburg, den Kreis Segeberg und Schleswig-Holstein, denn hier handelt es sich um eine bundesweite Aktion. Vielen Dank!“